



## Quadrum Post

06.09.2023

Liebe Eltern,

obwohl das Schuljahr 2023/2024 erst vier Wochen alt ist, wurde das Leben auf unserem Campus von vielen Ereignissen begleitet. Der Wortgottesdienst zum Schuljahresbeginn, die Einschulung der neuen Sextaner oder das Willkommensfest der Internatsgemeinschaft sorgten für zahlreiche schöne Momente.



## Der Jahrgangsbaum der neuen Sextanerinnen und Sextaner: eine Moorbirke



## Haus Quadrum

Nachdem wir vor den Sommerferien fünf Absolventen verabschiedet haben, sind mit Schuljahresbeginn zehn neue Quadrumer zu uns gezogen. Unser Oberstufenhaus setzt sich derzeit aus zwei tagesinternen und acht vollinternen Obersekundanern, einem tagesinternen und fünf vollinternen Unterprimanern und drei vollinternen Oberprimanern zusammen.

## Paddeln & Pfeil

Vom Schloss Wissen paddelten wir in Zweierkajaks auf der Niers in Richtung Kalbecker Forst (Jan an de Fähr). Dort wartete auf die Quadrumer und Phönixer bereits ein nächstes Highlight, und zwar ein Turnier im Bogenschießen. Der Heilige Petrus meinte es erneut gut mit uns und bescherte uns ein herrliches Wetter, sodass die gesamte Aktion den Jungen einen Riesenspaß bereitete.







## Studier-Zeit

In unseren Studier-Räumen arbeiten die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe an ihren Hausaufgaben und bereiten sich auf die Klausuren vor. Partner- und Gruppenaufgaben können dabei in zusätzlichen Lern-Räumen besprochen und erarbeitet werden, ohne dass die Lernruhe in den Haupt-Sälen gestört wird.

Bereits diese Woche begann für die Oberstufe die erste Klausur-Phase im laufenden Schuljahr. Wir drücken unseren Schülerinnen und Schülern alle Daumen und wünschen gutes Gelingen!



## Elterntag

Am 10.09.2023 findet der Elterntag für das Internat und das Tagesinternat statt, zu welchem wir Sie, liebe Eltern, herzlich einladen möchten. Nach dem Gottesdienst in unserer Klosterkirche werden wir die Gelegenheit zum Kennenlernen, Wiedersehen und Austausch im Gruppenraum des Hauses Quadrum bekommen. Das gemeinsame Mittagessen mit anschließendem Kaffee in unserer Mensa sorgt für das leibliche Wohlergehen und rundet den Elterntag ab.



*Herzliche Grüße*

*Ihr*

**Bogdan Kubiak**  
Internatspädagoge Haus Quadrum